

Invité du Groupe Paris Lyon, Thierry Gardon s'est exprimé en tant que président du tribunal de commerce de Lyon. À la grande satisfaction de la cinquantaine de convives réunis pour l'occasion à l'Institut Vatel, il a brossé un tableau clair et synthétique tant de l'institution que de son histoire et de son fonctionnement et donné son appréciation de la situation économique d'aujourd'hui.

le repas de qualité ainsi que le service attentionné de l'équipe des jeunes de l'institut Vatel ont contribué à l'ambiance toujours conviviale qui caractérise les rencontres du Groupe Paris Lyon.



**Notre prochaine
rencontre,
mardi 28 mars.
Dîner-conférence
animé par
Jean-Philippe Guye.
Soirée musicale
autour de
Robert Schumann.**

